



Rotary

例会日: 毎週水曜日 PM12:30~
 例会場: 大本山川崎大師平間寺信徒会館
 事務局: 〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
 Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
 URL <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail: daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp

川崎大師ロータークラブ 週報

会長 炭谷 博功
 副会長 矢野 清久
 幹事 秦 琢二
 SAA 奥山 啓寛

第2362回 (本年度 第39回) 例会 令和5年6月28日 一晴一

●司会 奥山啓寛 SAA

●点鐘 炭谷博功会長



斉唱 「我等の生業」
 須山文夫ソングリーダー



会長報告 炭谷博功会長

①川崎大師 平間寺様へ御礼のご挨拶
 1年間本当にお世話になりました。
 梅雨が明け酷暑のもと、貴家いよいよご清栄のこととお慶び申し上げます。平素より私ども川崎大師ロータークラブは信徒課の皆様からの一方ならぬご支援を頂いております。コロナ禍が落ち着きつつあることから、本年度の例会は通常に戻り、会場の設営、食事にも特別のご配慮、お力添えをいただきました。
 お陰様をもちまして2022-23年ローター一年度を大過なく、まもなく終了できる予定です。つきましては多少ではございますが、御礼のしるしをここに贈呈いたします。何卒お納めくださいますようお願い申し上げます。
 令和5年6月28日 川崎大師平間寺 信徒課様へ
 川崎大師ロータークラブ会員一同より



ご挨拶 川崎大師平間寺 信徒課 角田様
 ありがとうございます。昨年10月からとなりましたが角田が変わりまして皆様方、お世話をさせていただきました。4年ぶりくらいでしたのではじめは戸惑うこともありましたが、この度はどうもありがとうございました。

②今日は鈴木昇二さんがいらっしゃっています。ひとことご挨拶をいただきたいと思います。

ご挨拶 鈴木昇二会員



皆様、大変ご迷惑をおかけしてすみませんでした。お陰様で復帰してまいりました。まだ私も完治していませんので化学療法を1年間やっていかなければならないので、休むこともあるかもしれませんがよろしくお願ひしたいということと、長い間病院に入退院をしていたので少し心が碎けそうになったこともあります。ロータリーから少し離れていると、このまま退会してもいいかなとちらちら思いました。私も実行委員長をお受けして途中でリタイアして大変ご迷惑をかけた皆様に、このまま退会したのでは大変申し訳ないなと思ひ、奮い立たせまたロータリーを楽しみ、活動は少しほどほどにしても皆さんと顔をあわすことがお詫びになるのかなとおもってやってまいりました。ありがとうございました。

幹事報告 秦 琢二幹事

揭示

①地区より麻薬・覚せい剤乱用防止ポスター及び募金活動用キット一式も届いております。

回覧

- ②ローターアクトクラブ関東ブロック大会記念誌他
- ③インターアクト委員会より国内研修報告書
- ④各クラブ例会変更案内

ポスティング

- ⑤ポッチャ同好会設立書
- ⑥地区大会報告書が届きました。ご一読お願いします。

⑦第4回書面理事会議事録

(6月14日夜間移動例会の議事録)

ご案内

- ⑧横山会員より。本日の花は「ホワイトスカビオサ」です。軸が細い花なので飾る時には複数本の方が良いそうです。
- ⑨会費未納の方は、できるだけ早い入金をお願いします。

出席報告

平位 武出席副委員長

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2362回	44	42	26	16	61.90%
2360回	43	39	20	19	51.28%
前々回の修正 メイクアップ 5名			修正出席率 64.10%		

メイクアップされた方

野澤隆幸会員、林 鶴会員、竹中裕彦会員
布川 浩会員、奥山啓寛会員



スマイルレポート 秦 琢二幹事

鈴木昇二元創立50周年記念事業委員長

こんにちは、ご無沙汰していました。久しぶりの例会出席です。

昨年体調を崩して、12月に実行委員長を途中リタイアして炭谷会長・矢野副会長・秦幹事の皆様、実行委員会の皆様、そして会員の皆様には大変ご迷惑をお掛けし申し訳ございませんでした。

お陰様で4回の入退院を繰り返し、なんとか日常生活を送れるようになりました。

しかしながら完治はしていない状況なのでお休みを頂きながらの復帰ですが宜しくお願ひ致します。

竹中裕彦会員

- 1) 昇ちゃん、お元気な笑顔を拝見できうれしいです。
- 2) 「ちょいトレランド」のゴムチップ舗装が終わり、やっと完成しました。市に感謝!
- 3) 三役の皆様。1年間ご指導頂きありがとうございます。

炭谷博功会長

本日は、39回目の点鐘をさせていただきます。
一年間のご協力に感謝いたします。

秦 琢二幹事

会員の皆さんにおかれましては1年間お世話になりました。ありがとうございました。

本日のニコニコのテーマ

「いよいよ炭谷年度の最終例会です。
1年間ありがとうございました。」

出井宏樹会員	石渡勝朗会員	磯田 稔会員
岩井茂次会員	猪狩佳亮会員	須山文夫会員
町田喜江会員	松井昭三会員	奥山啓寛会員
清水 暁会員	鈴木幹久会員	牛山裕子会員
平位 武会員	星野祐治会員	内田省治会員
宮崎眞一会員	野沢隆幸会員	檜山雄彦会員

委員会報告

●同好会委員会 野沢隆幸会長、猪狩佳亮幹事

野沢隆幸ポッチャ同好会会長

クラブに新しい親睦の会が誕生致します。
ポッチャ同好会 あまり聞きなれないかもしれませんがゲームをするととても楽しいゲームです。これから細かいことは猪狩会員に説明いただきます。機会があります時にはふるってご参加をいただきますよう、お願い申し上げます。よろしくお祈りします。



猪狩佳亮ポッチャ同好会幹事

ポッチャをやります。
活動予定は毎月第1、3土曜日 10:00~12:00
藤崎小学校体育館でやります
1回200円かかります。

会員の方はご存じだと思いますが2020-21年度地区補助金でポッチャセットを2機大師支所に寄贈させていただきクラブでも2セット牛山年度に買っていただいた。地区補助金を記念して地域の皆様とポッチャ大会をやりましたが、ぼろ負けだったんです。皆さん上手なので、半分は勝ちたいという思いがあります。しっかりと練習をしようと、もう半分は勝ち負け関係なく白いボールに赤いボールと青いボールをぶつけあって楽しいので皆で老若男女かかわらず1つのスポーツで盛り上げていければという思いもあります。ぜひ土曜日午前中、ご都合がつく限りご参加いただければと思いますのでよろしくお願い致します。



●周年事業委員会 内田省治委員長

周年事業は皆、終わっているのですが、先ほど竹中さんからご報告があったように市の方で下の土の部分、ゴムチップを張っていただけということで遊具を設置しましたがそれがこの度完成しました。安全性がよりよくなりました。使い勝手も良いのだと思います。あそこを通るたびに年配の方、子どもたちが遊具にさわっていたのを見るとわが子が楽しんでいるようなところがあり、自分なりに喜んでおります。皆様、もし時間があれば遊具を触っていただければ、そんなにスポーツというほどすごいことはないです。たださわって歩いていただくとか、手を広げたりとかその程度の事です。ストレッチの延長のようになりますかね。鈴木昇二さんがおいでになるところでこんな報告ができるのは本当にうれしいなと思っております。



先ほどポッチャの話ですが毎月第1、3土曜日 藤崎小学校ですがそこは私が所属しています川中島スポーツクラブというところでポッチャとカローリングという教室を開いております。そこに皆さんにおいでいただければポッチャも一緒にできるという思考になっています。カローリングも面白いので隣でやっています。ポッチャには障がい者もおいでになっているといます。1人でもおいでいただければ他のおいでいただいた方と一緒に楽しむことができます。費用を200円いただきますがそれは会場運営や道具の補助などに使わせて頂いておりますので御容赦いただければと思います。御都合がつく方は皆さんおいでいただければと思います。よろしくお祈りします。

会長・幹事による退任挨拶 炭谷博功会長より紹介

奥山啓寛S. A. A

岩井さんから教えていただき、しっかりと引き継ぎしていただきうまくはいれました。



1年間いろいろなことを学びました。別の機会、会社の総会などでの司会の人をみると自分と比べてしまったりとか少し見えたかなというところで終わるところですが、50周年の時には人がたくさんで緊張したりいろいろな思い出がありますが炭谷会長、秦幹事、矢野副会長にはすごくお世話になり、いろいろな事を教えて頂いたり、早く来ていろいろなことができたりとか勉強させて頂いたと思います。

CDをもってきて音楽をかけたりなど司会だけでなく場の雰囲気を楽しむということも後半に教えて頂き、やろうと思ったのですが、新しい形でいろいろな事を次にやるとしたら楽しくちょっと余裕をもった例会の気の使い方など出来たらいいなと思っておりました。皆様のご協力があり本当に勉強になった1年間でした。

1年間どうもありがとうございました。

秦 琢二幹事

本年度幹事を務めさせていただきました秦です。お話ししたいことは、個人的には山ほどありますが、組織的には、例年とさほど変わっていないと思っていますので、本日の退任挨拶は簡潔で短く済ませようと思います。本年度創立50周年ということで、本日まで出席の鈴木会員より究極の選択みたいな形で幹事を受けてしまいましたが、おかげでロータリー活動に対しての心構えを学ばせていただきました。

組織的には幹事経験された諸先輩と同じように、日々忙しく、毎日ロータリー活動をさせていただきました。が、岩井年度の時より体感的に10倍以上の労力を使った気がした年度でした。

年度当初も申し上げましたが、幹事の役目として、会の運営が遅滞なく、会員皆様の活動が快適に行えるための活動を粛々と行う事を重点におきました。コロナ禍が縮小傾向になってきたこともあり、本年度ようやく予定していました例会を全て開催する事が出来ました。

さて、1年間を振り返ってみますと、まず手始めに年度当初の事務局のPCの大クラッシュです。ある日突然、事務局のデータも何もかも飛んでしまい、OSだけが残っていたという状態になりました。日々の事務作業ですら、本当に綱渡りの状態が続き、矢野副会長の提案で早急に事務局に入れる事ができ、また、須山会員がソフトのメンテをしてもらったため、現在は快適な環境になっています。

豆まきに関しては、50周年ということもあり、理事・役員の方々にご協力をいただき、大勢で参加できましたこと、改めて感謝申し上げます。総勢11名ということで、二桁にのったこと感謝致します。

先週矢野副会長もお話ししていました、「川崎大師様で例会をやらせていただいている事をありがたい」と言うお話ですが、これは数字にもあらわれていて、他クラブの例会費と比較しても半分、会費の高いクラブですと3分

の1となっています。川崎大師様と良好な関係を築くということは、今後もロータリー活動をする上で、全国区の知名度・数字的にみても、とても重要で有難いということを再認識しました。

会員拡大に関しては、大谷会員に本当に頑張ってくださいました。若手を中心に入会いただいたおかげで、年度当初と比較して、平均年齢が0.2歳若返りました。これから、会計処理等まだまだ財務処理がありますが、とりあえず、最終例会日を迎えることができました。これは会員皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。感謝を申し上げ、幹事退任挨拶とさせていただきます。

炭谷 博功会長

この一年間、無事に今日を迎えることができ、正直ホッとしております。矢野副会長、秦幹事、奥山会場監督、そして理事役員の皆様、会員の皆様に感謝申し上げます。又、創立50年という節目の年に会長を務めさせていただき大変名誉なことだなあと思っております。

前年度はコロナによる行動制限は解除されましたが、度々感染拡大が繰り返されどうなることかと思っておりましたが、7月以降なんとか通常どおり例会を開催することができました。

なお、8月に秦幹事から川崎市内19ロータリークラブのうち4クラブの休会が決まったそうだが、我がクラブはどうするかという発言があり、理事会メンバーの意見を取りまとめ、とりあえず様子を見ながら例会を続けようという経緯がありました。例会場も金剛閣客殿から信徒会館地下1Fの会場に変更させていただきました。

本年度の会長テーマとして「創立50周年、世紀を越えてさらに飛躍を」と大風呂敷を広げたわけですが、半世紀にわたり多くの先輩方が築き上げた伝統と実績を維持し更に発展させ、そして大師ロータリークラブは永遠に続くんだという意味あいで掲げさせていただきました。

それでは、本年のクラブ運営について振り返ってみたいと思います。

当初、クラブ運営の最重要施策としてあげていたのが、①創立50周年記念行事が成功裏に終わること、②会員増強をすることです。

創立50周年記念行事につきましては、早々と「実行委員会」を立ちあげいただき月1回以上のペースで各種委員会を積極的に開催していただきました。実行予算・事業スケジュールなど進捗状況を把握しながら、出てくる問題点についてはその都度解決し成功に向け努力していただきました。その中心となっていたのが副実行委員長の横山さん・牛山さん・竹中さん・幹事の猪狩さんでした。献身的な活躍をされたことに感謝申し上げます。なお、実行委員長の鈴木昇二さんは、私の年度に



入る前から積極的に行動されておられましたが、秋に体調を崩され現在休会中であります。ご本人は無念の気持ちで一杯だったと思います。

2月24日開催のウェルカムパーティは3つの姉妹クラブと懇親会を通じて、友情の輪を広げることができたと思っております。2月25日開催の記念式典及び祝宴につきましては、早坂会員のご好意で川崎信用金庫の会議室をお借りして綿密に最終打ち合わせを行ったほか、式典当日の本番に入る前のリハーサルが功を奏し、1時間30分に及ぶ式典が時間通り進めることができました。式典全体を取り仕切っていただいた矢野副会長には頭が下がる思いです。本当にありがとうございました。

又、クラブの皆様の総力を結集した事業であり、お陰様で50周年記念行事も成功裏に終わることができたと思っております。ありがとうございました。

会員増強につきましては、良好な財政基盤の確立、健全なクラブ運営、幅広い奉仕活動をする上で不可欠な条件といわれております。会員総数50名にするという高い目標を設定し1年間努力してきたわけですが、今日現在44名で3名の増加となっております。残念ながら目標達成はできませんでした。会員を勧誘することの難しさは身をもって経験した次第です。期末まであと2日あるわけで例会に出てこられない会員がおられます。退会者が出ないか心配している次第です。

先週(6/22)、ある会で細谷さんのご子息にお会いしました。せっかくの機会ですのでロータリーのPRをしましたが、「昨年11月社長を引き継いだばかりで時間的余裕がない」とのことで加入勧奨は不調に終わりました。お人柄もよさそうですので、是非うちの会員になってもらいたいと思っております。

社会奉仕活動につきましては、地区補助金を利用した「SDGsの学校教育推進事業」を南大師中学校で全校生徒を対象に実施しましたが、会長である私が家庭の事情で出席できず、宮崎社会奉仕委員長には大変ご迷惑をおか

けすることになり申し訳なく思っております。その他の奉仕事業については、多摩川土手清掃・大師駅前での献血運動は前年踏襲という形になりました。又、子供食堂支援については、人的支援は行わず5,000円×12=60,000円の拠出を行いました。

以上持ち時間がまいりましたので終わらせていただきますが、足りない部分については「クラブ委員会活動報告書」で述べさせていただきます。

一年間、クラブ運営にご協力していただき誠にありがとうございました。

●閉会宣言並びに点鐘 炭谷博功会長

1年間どうもありがとうございました。
閉会とさせていただきます。

日時：2023年7月12日(水)

通常例会です。

「第1回クラブ協議会」

副会長、主要奉仕委員長 就任挨拶

収支予算



八尋 匡彦／竹中 裕彦／大崎 克之／檜山 雄彦